



CÁMARA DE DIPUTADOS

# Porfirio Muñoz Ledo apoya a Santiago Creel en su controversia con AMLO

El exdiputado morenista felicitó al panista por rescatar “los valores de la República y el Estado de Derecho”.

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El exdiputado federal y miembro fundador del partido Morena, Porfirio Muñoz Ledo, le dio su respaldo al actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, quien reclamó al presidente Andrés Manuel López Obrador por promover una consulta para que el Ejército siga participando en labores de seguridad hasta el 2028.

“Felicitó calurosamente a mi amigo @SantiagoCreelM por su mensaje en el que ha rescatado los valores de la República y el Estado de Derecho”, escribió Muñoz Ledo en su cuenta de Twitter.

Este es el segundo acercamiento de Muñoz Ledo con panistas en este mes; el pasado 11 de septiembre recibió en su casa a Marko Cortés, líder de Acción Nacional.

Durante el fin de semana, [Creel causó polémica](#) por compartir un video en sus redes sociales donde le enviaba un mensaje a López Obrador, reprochándole su intención de realizar una consulta sobre el futuro de las Fuerzas Armadas, cuando la propuesta está en medio de un proceso legislativo.

Esto es, para el panista, “una indebida intromisión” en las funciones de la Cámara de Diputados.

“El debate legislativo ha sido intenso y es bienvenido, como lo es la pluralidad propia de un sistema democrático. Respetar nuestro trabajo es respetar la voluntad de México y no la de unos cuantos. Representamos a todo el pueblo de México, a quienes votaron por nosotros y a quienes no lo hicieron”, indicó.

Reclamó que cuando en el Senado de la República no se aprobó una mayoría calificada para aprobar la reforma que apoya, el presidente anunció la realización de una consulta pública para, de esa manera, buscar, por otros medios, apartados de la Constitución, presionar socialmente a las y los legisladores para lograr su aprobación.





“Promover una consulta cuando el proceso legislativo aún no concluye es una indebida intromisión en las funciones constitucionales de la Cámara de Diputados. La facultad de reformar la Constitución es exclusiva del Constituyente Permanente, nadie puede estar por encima de él, menos una consulta que va en contra de la propia Constitución”, añadió.

Le pidió evitar confrontar a dos poderes y que las facultades y responsabilidades de cada uno se respeten y lo convocó a buscar la colaboración recíproca, mediante el diálogo democrático que respete la pluralidad de opiniones críticas, diversas y, sobre todo, las decisiones que se adopten por cada una de las Cámaras en este proceso constitucional.

Indicó que la violencia que impera en el país es el mayor problema que afecta a todas las familias mexicanas y que más produce dolor entre ellas.

“Su solución requiere que todos nosotros nos involucremos y que nuestras competencias se respeten. No caigamos en falsos debates. Nadie quiere que las Fuerzas Armadas regresen a sus cuarteles, máxime que cuando sus funciones son muy claras, las de salvaguardar la seguridad nacional y la seguridad interior”, comentó.

Por ese motivo, dijo, deben desplegar todas sus fuerzas en el territorio nacional y coadyuvar con la Guardia Nacional estrictamente en los términos que marca la Constitución.

“Evitemos la confrontación. Trabajemos juntos por un México de libertades, de derechos y de oportunidades. Unámonos por un México justo, de bienestar para todas y todos los mexicanos”, agregó.

El presidente López Obrador le respondió en la conferencia mañanera del lunes 26 de septiembre.

“No voy a polemizar con Santiago Creel, ahora que como dicen los jóvenes ‘zafo’, no me voy a enganchar”.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/politica/2022/9/27/porfirio-munoz-ledo-apoya-santiago-creel-en-su-controversia-con-amlo-294148.html>